



Afirma Mier que dictamen de reforma al Poder Judicial quedará listo en agosto

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ignacio Mier**, informó que una vez concluidos los foros de consulta en el Parlamento Abierto sobre la reforma al Poder Judicial, que se realizarán en el mes de julio, el dictamen de la iniciativa constitucional quedará listo en la segunda quincena de agosto.

<https://drive.google.com/file/d/1rujRvDwulo-GvM4gBJPg6Jc-wAAztUt8/view>